



## ■ RUGBY

### Derrota de los dos equipos salmantinos de Regional

Mala jornada para los equipos salmantinos de Regional, ya que ambos cayeron derrotados. El Salamanca Rugby Club perdió ante el Rugby León por 0-50, mientras que el Universidad de Salamanca cayó 24-5 en casa del Arroyo. En la clasificación del Grupo Sur de la Regional, el Universidad de Salamanca es cuarto con dos victorias y una derrota, mientras que el Salamanca Rugby Club ha perdido en los tres encuentros que ha disputado.